



上本部学園
学校便り 第21号

創造・挑戦・協調

令和2年12月16日
校長：小渡 克彦



学園祭（生徒会行事） 12月8日（火）



見事なパフォーマンス！



生徒会が企画・運営し、初の「学園祭」をコロナ対策をしながら開催しました。小学1年生から中学3年生と職員を観客に、中学生の希望者が歌やダンス、漫才などを披露しました。1ヶ月以上も前から練習してきたグループもあり、どれも完成度の高いパフォーマンスで感心しました。小学生も盛り上がり、憧れの眼差しを向け、とてもいい雰囲気でした。司会進行や音響、照明等も自分達で行い、自治の力が発揮された行事でした。

国頭地区中体連新人総体 11月21日（土）・28（土）・12月12日（土）



野球部 vs 大宮中



女子バレー部 vs 久志中



男子バスケ部 vs 本部中



女子バスケ部 vs 金武中

今後が期待される！

野球部が投手戦0-1の惜敗、女子バレー部が初勝利1勝1敗、男子バスケ部が後半に追い上げ、女子バスケ部が伊江中との合同チームで善戦！

新チームになって、初めての大きな大会で緊張しながらもメンバーで声を掛け合いながら、必死に戦っている様子が観えました。どの部も更に強くなる可能性を感じました。

頑張れ！応援しています！